

COMMUNIQUE DE PRESSE**La Journée Portes Ouvertes de la Haute école de santé de Genève attire toujours plus de monde**

La Haute école de santé (HEdS – Genève) et le Centre de Formation Professionnelle Santé et Social (CFPS) ont accueilli plus de 700 personnes, mercredi 24 janvier 2018, dans le cadre de la Journée Portes Ouvertes conjointe.

Genève, le 25 janvier 2018 – Les formations en Santé ont la cote ! En effet, ce ne sont pas moins de 700 personnes qui sont venues se renseigner sur les métiers proposés par la HEdS – Genève et par le CFPS, dans le cadre de la journée portes ouvertes 2018. Un chiffre en augmentation par rapport à l'an dernier, qui s'explique notamment par l'attrait des professions de la santé ainsi que le fort taux d'employabilité des formations HES.

Les visiteurs, des potentiel-le-s futur-e-s étudiant-e-s venu-e-s seul-e-s ou accompagné-e-s d'un parent, ont pu se renseigner sur les formations à travers les différents stands et participer aux animations proposées par les filières Nutrition et diététique, Physiothérapie, Sage-femme, Soins infirmiers et Technique en radiologie médicale.

Cette année, un écran géant dressé entre le rez inférieur de l'école et le troisième étage a permis aux visiteurs de s'orienter. Ont également été présentées par ce biais, les différentes vidéos de promotion des filières, notamment le reportage de l'émission 36.9° de la RTS sur les interventions simulées dans le Val-de-Travers.

La formation Bachelor en Santé à la Haute école de santé de Genève

Dotée de 180 crédits ECTS, la formation Bachelor of Science HES-SO, dispensée par la Haute école de santé de Genève, forme sur trois ans les futurs professionnel-le-s de la santé. Durant leur cursus, les étudiant-e-s acquièrent des connaissances scientifiques, ainsi que les habiletés relationnelles et techniques requises à l'exercice de leur future profession.

L'alternance entre enseignement théorique et formation pratique sur le terrain est un élément-clé du dispositif pédagogique. A la HEdS Genève, les étudiant-e-s bénéficient des partenariats étroits établis par l'institution éducative avec les milieux professionnels, en particulier avec les institutions socio-sanitaires privées et publiques du bassin lémanique.

Les étudiant-e-s bénéficient également de méthodes pédagogiques à la pointe de la technologie, grâce notamment au Centre interprofessionnel de simulation créé en 2013 avec la Faculté de médecine. Ce Centre permet aux étudiant-e-s des deux institutions de se former aux gestes techniques complexes, à la collaboration et à la communication interdisciplinaire de manière optimale, à l'aide de scénarios cliniques travaillés conjointement, des patients-acteurs (patients standardisés) et des mannequins haute fidélité.

Enfin, les programmes d'enseignement intègrent de nouvelles pratiques professionnelles, développées grâce à la recherche appliquée menée par l'Institut de recherche de la HEdS Genève.

Programme Site de Champel

Mercredi 24 janvier 2018, 11h – 17h, 47 avenue de Champel, Genève

Filières Bachelor à la HEdS Genève :

- Nutrition et diététique
- Physiothérapie
- Sage-femme
- Soins infirmiers
- Technique en radiologie médicale

Formations CFC et ES du CFPS :

- Laborant-in-e en chimie ou en biologie
- Technicien-ne en analyses biomédicales
- Cytotechnicien-ne
- Ambulancier-ère
- Assistant-e en soins et santé communautaire
- Aide en soins et accompagnement
- Assistant-e de médecin
- Podologue

Durant cette même journée le CFPS a présenté d'autres formations sur d'autres sites.

Plus d'information :

Daniel Petitmermet, Directeur de la Haute école de santé Genève
Tel : 022 388 56 00 ; email : direction.heds@hesge.ch

Loriane Todeschini, Chargée de communication de la Haute école de santé Genève
Tél : 022 388 57 79 ; email : communication.heds@hesge.ch

A propos de la HEdS Genève

La Haute école de santé Genève – HEdS – forme des professionnels dans cinq filières : nutrition et diététique, physiothérapie, technique en radiologie médicale, sage-femme et soins infirmiers. Alternant enseignement théorique et formation pratique, elle vise l'expertise professionnelle et favorise les synergies entre les professions. La HEdS dispose d'un Institut de Recherche et d'un Centre interprofessionnel de Simulation, et développe des partenariats étroits avec les institutions scientifiques et les milieux professionnels.

A propos de la HES-SO Genève

La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Ses six hautes écoles offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles ; elles dispensent 27 bachelors et 17 masters. Ses 11 instituts de recherche participent à de nombreux projets régionaux, nationaux et internationaux. Membre de la HESSO Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la HES-SO Genève accueille plus de 5'000 étudiants. Ses hautes écoles sont : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture - HEPIA, la Haute école de gestion - HEG, la Haute école d'art et de design- HEAD, la Haute école de musique - HEM, la Haute école de santé - HEdS et la Haute école de travail social - HETS.